



延岡高校SSH通信



延岡高校公式サイト
SSH活動を掲載中

令和3年4月30日発行 第8号

MIYAZAKI SDGs ACTION

3月19日(金)に宮崎市で行われたMIYAZAKI SDGs ACTIONにおいて本校現3年生の2グループが発表しました。Youtubeで動画を公開されています。この取り組みは高校生、大学生、企業が共通のテーマ(SDGs)について協働して考えることで、主体的・対話的で深い学びを経験し、企業はSDGsの視点で自社の魅力をアピールしたり、新しいビジネスチャンスを生み出す機会を創出したりすることを目的としています。



←Youtube

本校分は動画の2時間40分前後から



プレゼンの冒頭でポーズを決める発表者

2年生課題研究始動

4月13日と21日に、2年生MS科と普通科の課題研究が、それぞれ始まりました。MS科は自然科学のみ、普通科は自然科学に加え人文科学や社会科学に関する研究テーマに取り組みます。オリエンテーションを受けた後、さっそく研究を始めていました。



2年生 課題研究オリエンテーションの様様

1年生プレ課題研究指導

1年生のプレ課題研究が始まりました。この科目は、文字どおり2年次の課題研究の事前準備をするための科目です。

オリエンテーションを受けた後、2年次に70時間で実施する課題研究を6時間に圧縮した「ミニ課題研究」に取り組み始めました。この6時間で通常の授業と探究活動の違いを体験した後に、2年次に取り組む課題研究のテーマ設定に向けた活動が始まります。



ミニ課題研究 生物分野において研究対象の昆虫を採取する生徒